

SOCIEDAD | INICIATIVA EN CRECIMIENTO

ROPA CON MUCHOS VALORES

Un proyecto social de Cáritas logra crear cuatro empleos en la ciudad y aspira a generar varios más gracias a la reutilización y venta de ropa, calzado y complementos de segunda mano

G.A.T. / MIRANDA

Zapatos por 1,50, pantalones vaqueros a 3 euros, camisas, chaquetas, jerseys, cazadoras, ropa infantil... Y así un largo listado de prendas de hombre, mujer y niño, además de algunos complementos. Es lo que puede verse y comprarse desde ayer en Arropa, la tienda de ropa de segunda mano del proyecto de inserción laboral de Cáritas, que estrena ubicación en la calle Condado de Treviño, 34.

Una iniciativa que aprovecha las prendas donadas en los contenedores para su reutilización, después de pasar un exhaustivo control de calidad, higienización y etiquetado. Esto, por un lado permite poner en el mercado ropa en muy buen estado a un precio muy reducido, y por otro generar empleo. Ahora hay cuatro puestos de trabajo, tres de personas con dificultades de inserción y otra coordinadora del proyecto, pero se aspira a aumentar la plantilla en los próximos meses.

La reutilización persigue varios objetivos. Contar con un local más amplio, mejor acondicionado y de estética renovada y moderna. Además quieren acercarse a la zona más comercial de la ciudad, y con ello, tratar de atraer al comercio a una clientela mayor. «Nuestro producto puede ser atractivo porque es una ropa de calidad, ropa que tradicionalmente las personas con ciertos recursos no se han planteado adquirir pero que creemos que hay que abrir esa opción, buscando una compra más responsable y con una cierta intención social, porque saben que haciendo nuestra compra se fomenta la generación de empleo en colectivos que tienen muchas dificultades de acceso al empleo», dice Raquel



La iniciativa ha permitido la contratación de cuatro personas. / FOTOS G.A.T.



La tienda está en la calle Condado de Treviño número 34.

Saiz, gerente de la empresa de inserción Emblico, de Cáritas.

«Cada vez viene gente más comprometida, atraídos no solo por un precio social, es gente comprometida con el reciclaje, la reutilización y el proyecto en sí», dice Lorena Bartolomé, coordinadora en Miranda, que la define como «una tienda de ropa recuperada, como las que tan en auge están en otros países». Además mantiene su fin social de entrega gratuita de ropa digna a personas con dificultades sociales.

En Miranda y el entorno se recogen en los 21 contenedores existentes unos 21 kilos de ropa al mes, de los que un 20% aproximadamente puede aprovecharse.

EMPLEO

Mejoran el entorno del Monumento al Pastor y una senda por los montes de Pancorbo

DB / AMERUGO

Todo el entorno del Monumento al Pastor y parte de la zona de los montes de Pancorbo lucen ya mucho mejor después de que haya finalizado el Programa Mixto Forestal III que comenzó el 1 de noviembre y que ha completado 6 meses de formación y de trabajo, con un total de 900 horas. Se trata de una iniciativa promovida por la Diputación de Burgos y que está cofinanciada por la Junta de Castilla y León y el Fondo Social Europeo.

En el programa han participado 12 personas (4 mujeres y 8 hombres), y al acabar formalmente (lo hará el día 30 de este mes) se prevé la colocación de cuatro participantes en el departamento provincial de Agricultura y Medio Natural.

Con un coste total de más de 106.000 euros se ha realizado la adecuación del humedal sito en el Monumento al Pastor para observación y recuperación de anfibios y flora palustre, la creación de parterres para ubicación de planta autóctona, la realización de tratamientos silvícolas en los Montes de Pancorbo (Monte Mayor, Mancho...), llevando a cabo aclaros, podas, reconstrucción de chozos de pastores, reforestación, cortafuegos y el acondicionamiento de espacios para el caballo losino.

Se han abierto, balizado y señalizado más de 12 kilómetros de senda por los montes que permiten apreciar, partiendo del Monumento al Pastor, zonas como la Fortaleza Santa Engracia, el Castillejo o Las Tres Marías.

La atención social y sanitaria llega a 46 personas más gracias a un plan de formación

G.A.T. / MIRANDA

Un total de 17 mirandeses han mejorado sustancialmente su cualificación profesional, y al tiempo han logrado un empleo temporal que ha permitido la atención sociosanitaria de personas dependientes y la mejora de parte de las zonas verdes y jardines de la ciudad. Se trata del Proyecto Mixto Ciudad de Miranda X, que ayer fue clausurado con la entrega de los diplomas, y que ha finalizado con notable éxito. De hecho se calcula que hasta un 70% de los participantes puedan encontrar trabajo en un plazo de seis meses, según los cálculos hechos por la Junta en

base a las experiencias llevadas a cabo con programas mixtos de formación y empleo similares a nivel provincial.

Además de conseguir la acreditación profesional que facilita la inserción se atienden necesidades locales, y en el caso de Miranda lo ha demostrado el de atención sociosanitaria, que ha permitido atender a 46 personas durante seis meses gracias a las 450 horas de trabajo efectivo llevado a cabo por las nueve personas que han completado este programa.

En él se ha ayudado a personas mayores, en algunos casos con discapacidad severa, en higiene,



Los estudiantes y trabajadores que han completado el programa recibieron ayer sus acreditaciones. / G.A.T.

atención domiciliaria, apoyo psicossocial, ayuda domiciliaria y alimentación familiar, incluyendo acompañamientos y labores domésticas.

En el otro programa, el de jar-

dinería, que como el de atención sociosanitaria incorporará además 390 horas de formación específica y 60 de formación complementaria, han participado ocho personas. En este caso la parte de traba-

jo ha consistido en la instalación de jardines y zonas verdes, mejoras en parques y control fitosanitario, en particular en zonas como Aquende, El Crucero y la barriada de San Juan del Monte.

FORMACIÓN PARA EL EMPLEO | PROGRAMA CONJUNTO DE LA JUNTA Y EL AYUNTAMIENTO